



El Museo del Ferrocarril de Madrid acoge la exposición *Madrid-Delicias. 140 años de una estación*, en la que se cuenta la historia, a través de objetos, fotografías y archivos, de la primera estación monumental de la capital.

“Fue la primera estación monumental con carácter definitivo construida en Madrid”. M^a Concepción García González, Jefa de Museología del Museo del Ferrocarril, es la comisaria de *Madrid-Delicias. 140 años de una estación*, una muestra que sirve de guía para conocer la historia detrás de este magno edificio inaugurado en 1880 por Alfonso XII. Símbolo de progreso y modernidad en la era de la industrialización, Delicias fue, hasta 1969, la cabecera de las líneas que enlazaban Madrid con Extremadura y Portugal. “Es uno de los ejemplos más representativos de la arquitectura del hierro del s. XIX en Madrid. Émile Cachelièvre, ingeniero francés que diseñó el proyecto constructivo en 1878, se inspiró en la gran Galería de Máquinas construida para la Exposición Universal de París de ese mismo año”, cuenta García. Objetos, fotografías y archivos en esta exposición para conocer ese patrimonio desconocido de la capital. ●

